Projecteur NEWS

青梅市立総合病院 採用・定着促進委員会 広報担当

みなさん、こんにちは。『採用・定着促進委員会』です。連日の蒸し暑さに夏バテ気味の今日この頃ですが、みなさんいかがお 過ごしでしょうか。新病院の建設も着々と進み、晴れ渡る青空に新しい病院のマークが輝いて見えています。

新入職者のみなさんは入職から4ヶ月が経ち、各職場で先輩方に教えてもらいながら一生懸命患者さんと向き合い、働いていることと思います。そんな姿に、私たちもパワーをもらっています。さて、6月下旬に3年ぶりとなる新人歓迎会が開催されました。ボウリング大会で仲間意識も深まり、大いに盛り上がりました。 by 広報担当スタッフ一同



BOWLING 2023



わせて働いていきましょう!の実践につなげながら、力を合善得られた団結力をチーム医療

大会を行いました。総勢33名、大会を行いました。今まで勤務以勝を競いました。今まで勤務以外での交流を控えていたため、各部署対抗で楽しんでいる姿は、笑顔があふれて印象的でした。参加者からは「楽しい時間た。参加者からは「楽しい時間た。参加者からは「楽しい時間が過ごせた」「職場と違う一面が見えて距離が縮まったように